

Tanggung jawab yang paling asasi sudah di pikulkan-ke pundak manusia sejak Allah Swt meniupkan roh ke dalam -tubuhnya waktu berada di kandungan ibunya. Pada saat itu setiap roh telah bersaksi atau berjanji akan menjalani kehidupan di dalam fitrah beragama tauhid. Manusia yang telah bersaksi untuk hanya menyembah Allah Swt itu, berarti-juga tidak bebas dalam menjalankan petunjuknya. Petunjuk -petunjuk Allah itu harus dijadikannya pedoman kehidupan dengan menunaikan segala sesuatu yang diperintahkan dan meninggalkan segala yang dilarangnya.

Dalam kenyataannya hanya manusia-manusia yang bertaqwa karena mendapat perlindungan dari Allah Swt, yang mampu memikul tanggung jawab itu, sebagai wujud dari kemampuannya hidup dalam hakekat dirinya sebagai makhluk yang terbatas.

Manusia tidak sekedar terikat pada norma-norma yang telah diwahyukan Allah Swt melalui rasulnya, tetapi juga -membuat sendiri norma-norma yang mengikat dirinya, baik secara perorangan (individu) maupun dalam kelompok dan sebagai suatu kaum atau bangsa.

Norma-norma yang membatasi kehidupan manusia dan yang diciptakannya sendiri, sejak dari yang berlaku hanya di lingkungan keluarga, sampai pada hukum internasional, bersifat kodrati (Nawawi, 1993 : 221).

Kedua keberhasilan itu sangat besar pengaruhnya pada upaya berbuat amal kebaikan, bagi dirinya sendiri, keluarga, masyarakat dan kemanusiaan pada umumnya. Keberhasilan material dan rokhaniah, memungkinkan manusia berbuat amal kebaikan secara aktif. Keberhasilan material **tanpa** keberhasilan-rokhaniah, akan menjadikan seseorang tidak mampu berbuat - amal kebaikan, bahkan sebaliknya akan menjadi jauh dari Al lah Swt. Berbeda dengan keberhasilan rokhaniah saja tanpa-keberhasilan material, yang dalam batas kemampuan pikiran, tenaga jasmani dan sifat-sifat kepribadian yang positif, secara pasti masih memberi peluang yang luas bagi individu, - untuk berbuat amal kebaikan.

Jadi posisi manusia di hadapan Allah adalah hamba - Nya yang berkewajiban untuk melakukan pengabdian kepadanya sedangkan posisi manusia di hadapan makhluk-mahluk di sekit arnya adalah khalifah Tuhan, yang berfungsi untuk mengelolah dan memanfaatkan alam sekitarnya untuk kepentingan me nurut ketentuan-ketentuan yang telah ditentukan oleh Tu han. (Djaelani, 1993 : 21).

Karena manusia telah di angkat sebagai makhluk yang- sempurna di muka bumi ini oleh Allah, dengan posisinya se bagai hamba Allah dan fungsinya sebagai khalifah-Nya, mem- buat manusia untuk senantiasa taat dan patuh kepada Allah.

Di antara pikiran yang selalu menghantui manusia adalah pikiran tentang kematian dan berakhirnya kehidupan. Setiap manusia akan bertanya kepada dirinya. "Mengapa aku dilahirkan ke dunia? Dan mengapa aku harus meninggalkannya?". (Murtadha Muthahhari, 1992 : 165) Apa yang menjadi tujuan dibangun dan di hancurkannya semua ini? Bukankah perbuatan demikian merupakan kesia-siaan yang sama sekali tidak berfaedah.

Roh itu setelah berpisah dengan tubuh, maka saat itulah terjadinya kematian. Namun demikian roh tersebut masih tetap dapat menangkap untuk mendengarkan siapa-siapa yang berziarah padanya. (Sabiq, 1993 : 389) Ia dapat mengenalnya dan bahkan membalas salam seseorang yang memberikan salam padanya. Roh itu dapat pula merasakan lezatnya kenikmatan dan dapat pula merasakan sakitnya siksa neraka jahim.

Mempercayai adanya roh dan kematian merupakan salah satu kepercayaan terhadap rahasia ghaib yang hanya dapat kita raba-raba keistimewaannya ini (Al-Aqqad, 1995:43). Seakan-akan roh dan kematian termasuk kenyataan yang bisa di indera. Sekalipun demikian, manusia dengan keterbatasan ilmu yang dimilikinya, harus mempercayai masalah ghaib dan menyerahkan sepenuhnya bahwa masalah ghaib itu termasuk ilmu Allah Swt.

